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世界へのプレゼントになろう 2015～2016年度 KNo. 15
Beagift totheworld

RI会長

R.ラビンドラン
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今日の例会

第1569回 平成27年11月10B(火）

名古屋名城□－ターアクトクラブ合同例会

18:303階錦の間

｜樫尾会長挨拶 ’

本日はワールドフード．ふれ愛

フェスタ(WFF)のため例会変更

となり、ここ神楽家での例会とな

りました。このWFFは今年で3回

目、国際□－タリー2760地区

の行事として10月24B(土)、

25日（日）の2日間、栄・久屋

大通公園で繰り広げられます。

先週の例会

第1568回 平成27年10月25B(日）晴

ワールドフード+ふれ愛フェスタ

於：東桜「神楽家」 ・久屋大通りWFF会場

◆ビジター 6名

◆ゲスト紹介

米山奨学生 グエンチャンさん

◆出席報告

会員39（29）名 出席15名

出席率 51．72％

前ﾉﾏ回10/13(修正出席率) 93.33%

世界の食べ物、民芸品が多数販売され、もちのき広場、

テレビ塔下では多彩な歌・踊りも繰り広げられます。

RI2760地区の83□一タリークラブが協力し、奉仕

活動・広報活動の一環としてロータリーの公共イメージ

と認知度の向上を図ること、一般の方にロータリークラ

ブに対する理解を深めてもらうこと、そして□－タリー

活動の素晴らしさを知っていただくことを目的として

開催されます。10月25日は｢日本のロータリーの日」

とされ、日本各地区のガバナー、役員も視察される予定

です。

東名古屋分区は噴水のある希望の広場の東側でブース

を開き、東北・岩手のみちのくやの各種商品を岩手県人

会の協力を得て販売し､愛知商業高校で作ったハチミツ

と東北のりんこで作成された｢希望のハチミツりんごア

イス」の販売をいたします。本日の午後1～2時が千種

□一タリーの当番となっており，会長・幹事がお手伝い

をします。会員の皆さんも是非お立ち寄り下さい。沢山

の商品をお買い上げいただきたいと思います。

昨年の収益金、寄付金部分はカンボジアの水事業・教育

事業に充てられました。今回はミャンマーでの簡易水道

施設の建設および教育資金に寄付されます。ポリオ撲滅

のための資金にも充当されます。沢山の寄付金が集まる

ことを期待しています。

□－タリークラブには五大奉仕活動、クラブ奉仕、職業

奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕があります。ロ

ータリアンは奉仕の理念のもとそれぞれの奉仕活動を

熱心に行っていますが、一般の人には見えにくい、わか

りにくいとも言われています。ロータリークラブは何を

しているクラブかよくわからない、ライオンズクラブと

の違いもわからないと言われることもあります。

□－タリークラブの活動・奉仕は自ら行うもので、他人

に見せびらかすものでもないと思いますが､時には今回

のWFFのように地区□－タリーが協力して一般の方に

も□一タリー活動の素I青らしさを知っていただく機会

大谷幹事報告’

熟議
ご出席の方々よろしくお願い致します｡先回例会時のお

渡しした名札を当日お忘れなくお持ち下さい

3）本日この後のWFFスケジュールについて

4）配布案内：名古屋千種・昭和RC合同例会案内

【昭和RC・千種RC合同例会】

12月1日（火）の例会は、例会日を変更し名古屋昭和

RCのホストにて合同例会を開催いたします。

（有)MTSコンサルティング代表取締役佐藤光俊様
の卓話が予定されております。ご出席宜しくお願い致

します。

11月30B(月)12:S0～13:30

名古屋東急ホテル4階「雅の間」

卓話『トヨタ生産方式の墓本的な考え方と改善事例』

佐藤光俊様（有)MTSコンサルティング代表取締役
元アメリカNUMMI副社長
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､10月31日笹野義舂君が

金婚式を迎えられました

があっても良いのではないかと思います。これからも□

－タリーの五大奉仕を続けたいと思っています。

おめでとうございます
<9/29友愛の日の写真より＞
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本日10月25日は米山奨学生

グエンチャンさんの25回目の

お誕生日でした。

おめでとうございます

~HAPPYBIRTHDAY!!~

|ガバナー月信11月号より ’

■ガバナーメッセージ

ガバナー 加藤陽一

今月は「□－タリー財団月間」です。
2015-16年度RI会長K､Rラビンドラン氏は□－タリ

ー財団の優先項目と具体的目標を発表されました。

優先項目1 永久にポリオを撲滅する。
優先項目2□－タリー財団に対するロータリアン

の知識、参加、寄付を向上させる

優先項目3ロータリー財団の補助金と6つの重点

分野を通じてロータリーの人道的奉仕

の質と影響を高める。

優先項目4ポリオ・プラスにおける成果と「世界で
よいこと」としてきた100年の歴史に

特に注目しロータリー財団によるこれ

までの実績に対するイメージと認識を

高める｡、

これらの項目についてそれぞれ目標が立てられていま

すが、 「6つの重点分野」即ち

①平和と紛争予防／紛争解決
②疾病予防と治療

③水と衛生 ④母子の健康
⑤基本的教育と識字率向上

⑥経済と地域社会の発展
があげられていますが､第1項目以外は各クラブの活動

の中にグローバル補助金を使った事業が展開出来ると

思います｡本年度中ではなく､長い目で考えていただき、

海外のクラブと共同の事業としてでも活動する事をお

すすめいたします。

是非、一考してみてはいかがでしょうか。
一方、私の活動としましては、ガバナー公式訪問も終

了し､各クラブの皆様には大変お世話になりありがとう

ございました。そして、 10月24日・25日に開催さ

れました「第3回ワールドフード+ふれ愛フェスタ」に

は多数のクラブ･会員皆様の御参加ありがとうございま

す。おかげさまで盛大に開催できたことを感謝申し上げ
ます。 BEAGIFTTOTHEWORLD!!
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会員。ご同伴のご家族の皆様に誕生日お祝いをして頂きました

R･剛鶏"…………"……
◆ワールドフード+ふれ愛フェスタ会場へ移動

13:OO～14:OOまで東名古屋分灰ブース存

樫尾会長・大谷幹事が把当しました

＊第3回「ワールドフード+ふれ愛フェスタ」について

ガバナー月信11月号実行委員会からの報告は に掲載

されておりますのでご覧ください

平成27年11月15日（日） 富山高岡「丸尚」 ・五箇山
禾火季毫ミr疾壹会

次回例会


